

## Prevé Cepal crezca 2.2% PIB de México (Reforma 23/08/18)

Prevé Cepal crezca 2.2% PIB de México (Reforma 23/08/18) Ulises Díaz Cd. de México (23 agosto 2018).- Este 2018, el PIB de México crecerá 2.2 por ciento y la inflación llegará a 4 por ciento, en el límite superior del rango meta de Banco de México, estimó la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal). La estimación de crecimiento económico es ligeramente inferior a la previsión previa, de 2.3 por ciento. La mejora en el comercio mundial y el aumento en los ingresos petroleros influirán en la expansión de la economía mexicana, expuso la Cepal en el documento "Estudio económico de América Latina y el Caribe 2018". El resultado de este año será superior al de 2017, cuando el incremento fue de 2 por ciento, puesto que el año pasado hubo algunos impactos que afectaron la economía, particularmente los desastres naturales. "México alcanzará un crecimiento económico del 2.2 por ciento en 2018, debido a la perspectiva de una mejora en el comercio mundial (particularmente con los Estados Unidos), al aumento de los ingresos públicos petroleros y a las actividades de reconstrucción derivadas de los desastres naturales de 2017", dice el reporte. Sin embargo, la Cepal advierte que existen riesgos para el País que, de concretarse, generarían una desaceleración de la economía. Entre estos están el cambio en las condiciones financieras internacionales por un aumento acelerado de las tasas de interés externas, la incertidumbre financiera vinculada a los conflictos geopolíticos, los efectos negativos que la reforma fiscal en los Estados Unidos pudiera tener sobre el flujo de inversión a México y la incertidumbre en torno a las políticas proteccionistas de los Estados Unidos y la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLC). El crecimiento mexicano será superior al de la región, que está estimado en 1.5 por ciento, arrastrado especialmente por el descalabro en Venezuela, donde el PIB caerá 12 por ciento, y un retraso en Argentina, de 0.3 por ciento negativo. En la región, las economías que experimentarán mayor crecimiento serán República Dominicana y Panamá, con 5.4 y 5.2 por ciento respectivamente. Paraguay crecerá 4.4 por ciento; Bolivia, 4.3 por ciento, y Chile y Honduras, 3.9 por ciento cada uno.